

Neustadt a. d. Aisch, 18. Oktober 2022

Pressemitteilung

Spendenausschüttung von 40.000 Euro für die Region



Foto: VR Bank

Das Kuratorium der VR meine Bank GenossenschaftsStiftung Uffenheim | Neustadt hat in der diesjährigen Sitzung Spenden in Höhe von 40.796 Euro bewilligt. Damit werden 17 gemeinnützige Spendenempfänger unterstützt, darunter zum Beispiel Gemeinden, Schulen und Kindergärten. Auch Projekte aus dem Bereich Sport und Kultur erhielten eine Förderung. Zur offiziellen Spendenübergabe trafen sich das Kuratorium und der Vorstand der Stiftung mit Vertretern der unterschiedlichen Spendenempfänger. Die Stiftung unterstützt seit 2009 regionale Projekte. Durch Zustifter, Spender und die Unterstützung der VR meine Bank flossen in den letzten 13 Jahren über 775.000 Euro in knapp 315 Projekte vor Ort. Spenden an die Stiftung, die eins zu eins in die Förderung von Projekten fließen, werden weiterhin von der Stiftung angenommen.

Spendenempfänger von Oberickelsheim bis ins Aurachtal

Spenden wurden an unterschiedliche Projekte vergeben. Darunter acht Spendenanfragen zur Anschaffung von Defibrillatoren. Die Geräte ging z.B. in die Verwaltungsgemeinde Aurachtal und Münchsteinach. Auch Diebach, Rodheim in Oberickelsheim, Krautostheim und die Gemeinde Ergersheim freuen sich über eine Spende. Gerade im ländlichen Gebiet ist eine flächendeckende Ausstattung mit den lebensrettenden Geräten sinnvoll. Deshalb fördert die Stiftung die Anschaffung von Defibrillatoren für die Menschen im Stiftungsgebiet seit vielen Jahren.

Ein weiteres Projekt, das die Stiftung auszeichnet, ist die Installation von Trinkstationen in Schulen und Kindergärten. Seit Gründung der Stiftung wurden bereits 16 Trinkstationen gestiftet. Auch dieses Jahr wurde eine solche Spende bewilligt, einmal für die Grundschule in Uffenheim und einmal für das Zentrum für Pflegeberufe in Scheinfeld. Auch andere Projekte aus dem Bereich Kinder und Jugendliche erhielten eine Förderung: Der Luise-Scheppler Kindergarten in Neustadt freut sich über eine Zuwendung zur Anschaffung einer Kleinkinderutsche, der Waldkindergarten Wurzelwichtel wurde beim Vorhaben zum Anbau eines Vordachs unterstützt und auch die Grundschule in Scheinfeld wurde mit einer Spende bedacht. Im Rahmen eines Bildungsprogramms werden Kinder zum Thema gesunde Ernährung geschult.

Bildung steht auch im Vordergrund des Projekts „Real-Care-Baby“. Um werdende Mütter auf ihre Mütterrolle vorzubereiten, ging eine Spende an das Landratsamt Bad Windsheim. Mit dem Geld konnten die notwendigen und realitätsnahen Baby-Puppen gekauft werden. Das Bayerische Rote Kreuz in Bad Windsheim wird bei den Kosten zur Anschaffung eines Fahrzeugs für die Hausnotrufzentrale finanziell unterstützt.

Spendenanfragen aus dem Bereich Sport und Kultur wurden ebenfalls berücksichtigt. Dem SC Oberreichenbach wird zum Beispiel die Anschaffung von Fußballtoren ermöglicht und das Diakonische Werk erhält eine Unterstützung aus der Stiftung für ein Integrationsprojekt. Hier werden Kinderbücher mit einem inklusiven Gedanken für Schulen zur Verfügung gestellt, um die Integration bei Kindern zu stärken und eine vielfältige Gesellschaft zu fördern.

Damit Hilfe dort ankommt, wo sie gebraucht wird!

Die Region langfristig und nachhaltig stärken, das ist das Ziel der Stiftung. Dazu wurde die Stiftung 2008 mit einem Grundstockvermögen von 2 Millionen Euro gegründet. Durch die sinnvolle Anlage des Geldes konnten mit den Erträgen bisher über 300 Spendenanfragen unterstützt werden.

„Wir kommen aus der Region und wollen in der Region bleiben. Genauso ist es mit unserer Stiftung. Wir unterstützen gemeinnützige Projekte vor Ort, um etwas Positives in der Region zu bewirken.“

(Klaus Gimperlein – Stiftungsvorstand)

„Die Verwaltung und Organisation rund um die Stiftung ist für alle Beteiligten eine Herzensangelegenheit. Unseren Kuratoren, allen Kollegen, die im Hintergrund mitarbeiten, und natürlich auch uns als Stiftungsvorstand liegt unsere Region am Herzen. Die Verwaltung der Stiftung übernimmt daher auch die Bank. Alle Spenden, die wir für die Stiftung erhalten, fließen ausschließlich in die Finanzierung von Projekten.“

(Katrín Held – Stiftungsvorständin)

„Wir haben mit der Stiftung bereits viel Gutes bewirkt. Dennoch gibt es viele sinnvolle Projekte, die nach wie vor Unterstützung benötigen. Wir möchten weitermachen und freuen uns über jede Spende für die Stiftung. Informationen zu Spendenmöglichkeiten gibt es online oder in den Filialen der VR Bank.“

(Walter Zeleny – Kuratoriumsvorsitzender)

Pressekontakt der GenossenschaftsStiftung:

VR meine Bank GenossenschaftsStiftung

Uffenheim | Neustadt

Ihre Ansprechpartnerin: Julia Stiller

Tel.: 0911 2370 1402

E-Mail: julia.stiller@vr-teilhaberbank.de

Spendenkonto der Stiftung:

IBAN: DE67 7606 9559 0000 2251 00

BIC: GENODEF1NEA

Freie Spenden und Zustiftungen sind steuerlich absetzbar.